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A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il Sig. Tacchini 
Pietro ha riunito l’Assemblea Generale Ordinaria martedì 18 aprile 2023 alle ore 18:00 in prima 
convocazione ed alle ore 20:00 in seconda convocazione, in modalità webinar. 

Alle ore 18:00 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per mancanza del numero 
legale. 

Alle ore 20:00 il Presidente Sig. Pietro Tacchini fatta rilevare la regolarità della seduta, come da 
prospetto sotto riportato, invita tutti i convenuti a discutere e deliberare in merito all’Ordine del 
Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 16 dello statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale segretario. 

L’Assemblea Generale approva all’unanimità dei presenti. 

 
Punto 1 dell’O.d.g.: Approvazione del bilancio consuntivo anno 2022 

Il presidente illustra le diapositive condivise. Il presidente ricorda che ANNA è una associazione senza 
scopo di lucro e a livello fiscale si basa su un regime forfettario ed ha un bilancio di cassa. Continua poi 
puntualizzando che le entrate sono principalmente legate alle iscrizioni dei soci e alla formazione e che 
siamo in attesa di incassare ancora circa 4.000 euro di fatture non pagate. 



18 aprile 2023                            Associazione Nazionale Notifiche Atti 
Pagina 3 

Prosegue poi facendo presente che le uscite sono principalmente tre. Le spese assicurative, i rimborsi 
spese per i docenti dei corsi soprattutto quelli in presenza e le spese informatiche. 

Riguardo l’assicurazione Tacchini informa che da quest’anno avendo cambiato assicurazione abbiamo 
un massimale per singolo socio di 1 milione di euro, nell’arco del singolo evento e che l’assicurazione 
decorre dalla data di accredito sul conto corrente dell’associazione e c’è una retroattività di 3 anni.  

Altra voce sostanziale è la voce informatica. Il presidente informa che abbiamo acquistato un server 
dove gira sia la piattaforma che il gestionale che permette di gestire l’attività dell’associazione ed è 
costantemente in manutenzione e da quest’anno sarà solo via web e ciò comporta l’acquisto di 
software per la gestione e quindi anche quest’anno rappresenta una voce significativa d’uscita. 

Tacchini ricorda poi che l’associazione si basa esclusivamente sul volontariato ed in particolare quelli 
che aiutano a gestire l’associazione sono i membri della giunta esecutiva. A tutti viene dato un 
rimborso spese sulle spese effettivamente sostenute sia per la formazione che per le riunioni che 
vengono svolte in giro per l’Italia. 

Il presidente continua precisando che il 2022 si chiude con un attivo di oltre 93.000 euro e che di questo 
attivo ci si avvarrà per fare formazione che è la cosa principale della nostra missione incentivando il 
più possibile la formazione e proponendoci di fare un corso per ogni regione d’Italia puntualizzando 
poi dipenderà anche dalla collaborazione dei colleghi. 

La collega Salustri Annunziata chiede se ripartono i corsi in presenza e Tacchini ricorda che sono già 
previsti alcuni corsi nei mesi a venire così come ad ottobre e novembre. 

 

Poiché non ci sono altre osservazioni viene posto in votazione il bilancio che viene approvato 
all’unanimità. 
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Punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione del bilancio preventivo anno 2023 

Tacchini spiega che il bilancio preventivo 2023 ricalca sostanzialmente quello preventivo del 2022. 
mantenendo le spese legali per 3.000 euro perché purtroppo a volte si è costretti a ricorrere 
all’avvocato per il mancato pagamento di quote di partecipazione. 

Prosegue Tacchini dicendo che le altre voci ricalcano più o meno il nostro andamento del bilancio 
riguardo le uscite. 

 
Non essendoci osservazioni il bilancio viene posto in approvazione e approvato all’unanimità. 

Punto 3 dell’O.d.g.: Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione anni 2022/2023 
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Tacchini illustra le slides facendo notare che dopo gli anni della pandemia in cui c’è stata una 

diminuzione, dal 2021 e 2022 c’è stato un aumento degli iscritti grazie ai corsi on line e che oggi 
abbiamo 830 persone fisiche e 91 enti iscritti. Per gli enti abbiamo mantenuto la promozione della 
iscrizione gratuità di un dipendente che svolge attività di notifica. La percentuale dei rinnovi al 
momento è del 62 per cento e mancano ancora dei corsi da tenere e che complessivamente il 2022 
si chiude con un aumento di scrizioni del 17% e considerata la struttura della nostra associazione è 
un buon risultato. 
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Il presidente afferma anche che ci sono regioni come Toscana e Liguria che hanno aumentato gli 
iscritti rispetto al 2022 e si presume che alla fine del 2023 potremmo arrivare ai 1000 iscritti. 

Per le iscrizioni per fascia di età Tacchini fa notare che molti colleghi stanno per andare in pensione 
e per quanto riguarda poi le modalità di pagamento la parte del leone la fa il bonifico. Dal 2021 è 
attivata anche la carta di credito che costituisce un ampliamento del servizio che molti stanno 
utilizzando. Non essendoci interventi l’argomento viene messo in votazione e approvato 
all’unanimità. 

 

Punto 4° dell’O.d.g.: Elezione dei componenti del Consiglio Generale. 

Tacchini ricorda che proprio perché alcuni colleghi sono andati in pensione o cambiato lavoro è 
necessario nominare alcuni nuovi componenti del consiglio e che pertanto va sostituito il collega 
Ferrucci Alberto del comune di Bologna che è andato in pensione e che sempre dal comune di Bologna 
si propone la collega Gabriella Arrichiello, mentre la collega Gallerani Elena ha vinto un concorso, 
pertanto, si propone il collega Davide Nanni del comune di Rimini. Mentre invece per quanto riguarda 
i membri supplenti del consiglio generale, Ruffilli non è più messo comunale e al suo posto si propone 
il collega comandate della PM Marco Massarelli. 
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La proposta viene messa ai voti e approvata all’unanimità. 

Punto 5 dell’O.d.g.: Attività associative. 

Nell’introduzione Tacchini spiega che nel 2022 abbiamo svolto 25 corsi di formazione fra corsi in 
presenza e on-line e che la parte del leone la fanno i corsi on line precisando che la media di 
partecipazione è di 24 messi per corso. 

Il presidente afferma anche che quello che va per la maggiore è il corso sulla piattaforma digitale 
delle notifiche ed è previsto un corso a maggio e probabilmente se ne farà un altro a novembre. 

 
Alcuni partecipanti alla riunione chiedono se sia possibile organizzare corsi in presenza in Sicilia o 

a Roma, ma Tacchini fa presente che dipende dal numero dei partecipanti perché le spese sono di 
una certa consistenza. 
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La collega –Baldoni informa che dal sud d’Italia arrivano richieste per organizzare dei corsi e visto 
che ci sono le risorse si potrebbe valutare questa possibilità. 

Si propone anche di verificare se sia possibile agganciarsi alle iniziative di Anci per fare conoscere 
ulteriormente l’associazione. 

Tacchini dice di essere in contatto con il comune di Bari, che quest’anno si è iscritto e poiché il 
sindaco è presidente di Anci ha in programma di andare a maggio a Bari per presentare l’associazione 
poiché sarebbe utile fare un corso a Bari. 

Durì fa presente che i docenti hanno ormai una certa età e non ci sono rincalzi ed anche per questo 
possiamo dire che stiamo andando piuttosto bene considerata l’età e anche considerando 
l’approssimarsi della PND. 

Si chiede poi alla collega del comune di Battipaglia di verificare se sia possibile organizzare lì un 
corso di formazione. 

Alle ore 21:00 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

18 aprile 2023 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Asirelli Corrado  


